

La Commission nationale de certification de Bahreïn a remis les documents de base requis pour la certification, comportant des données portant jusqu'à la fin 1999. Ceux-ci ont été acceptés par la Commission régionale de certification de la Méditerranée orientale.

Des mises à jour annuelles ont été reçues et acceptées pour les années 2000 à 2003.

Les documents nationaux finaux, qui comportent des données pour les années 2004 et 2005, ont été remis en vue de la certification régionale. Ils ont été acceptés en 2006.

Enfin, des mises à jour annuelles abrégées portant sur les années 2006 à 2010 ont également été soumises. Elles ont été acceptées.

## **Commission nationale de certification de Bahreïn**

Année de création : 1994

Président (depuis 2010) :

Dr Khairiya Mossa Hussain  
Directeur de la santé publique  
Ministère de la Santé  
Manama  
Bahreïn

Précédent président :

Dr Sameer Abdulla Khalfan  
Directeur de la Santé publique – Ministère de la Santé  
Mandat ayant expiré en : 2009

Friday 17th of May 2024 12:29:42 PM